



REFURMA

16/12/24

LEGISLATIVO

Privilegiemos el diálogo, urgen a Noroña

REFORMA / STAFF

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, instó a su homólogo en el Senado, Gerardo Fernández Noroña, a anteponer la unidad sobre las "infidencias" en cuanto al pleito entre los morenistas Ricardo Monreal y Adán Augusto López.

Gutiérrez Luna indicó que las suspicacias y deslices podrían abonar a que la polémica crezca y que la Oposición tenga motivos para festejar.

"El coordinador Ricardo Monreal cuenta con el apovo de sus compañeros, tengamos cabeza fría y privilegiemos el diálogo interno, fraterno v constructivo", dijo Gutiérrez Luna en un mensaje a Fernández Noroña.

Apenas el pasado sábado, legisladores de la Oposición solicitaron aclarar las acusaciones que se gestaron entre los líderes de la

Jucopo por presunta corrupción.

Ese día, Fernández Noroña acusó a Monreal de desobedecer una instrucción sobre el

> tema de presupuesto y de tener una vendetta política personal que no debió suceder.

"No he escuchado a Ricardo Monreal, pero veo cómo van las co-

sas y no ha sido correcto. A mí me consta una instrucción que recibió, no voy a decir sobre qué tema, no lo vov a decir. Sólo me consta

y me consta que no atendió esa instrucción en el tema del presupuesto, nada qué ver con el Senado, y me parece que ahí hay una vendetta política personal en su decisión. Es incorrecto, eso no se debe hacer", apuntó el senador.

El 13 de diciembre, en la última sesión del primer periodo ordinario de la Legislatura, Adán Augusto López, coordinador de la Jucopo en el Senado, reclamó a los diputados por un recorte al gasto de la Cámara alta.

Monreal negó el recorte y sostuvo que previamente habló con Augusto López para informarle sobre un fideicomiso de más de mil millones de pesos que no usó cuando estuvo al frente de la Cámara del Senado.









■ El diputado morenista Sergio Gutiérrez Luna respaldó a Ricardo Monreal con quien estuvo el sábado en Puebla.